

參考文獻

中文

木子 (2006), 「短宣的張力與矛盾」, 往普天下去, 香港差傳事工聯會, 2006 年 4-6 月。

王文科 (2000), 「質的研究的問題與趨勢」, 質的研究方法。高雄: 麗文。

王治心 (1959), 「中國基督教史綱」, 基督教文藝出版社。

全威 (2006), 「北美牧者訪三自教會後, 鼓勵以新眼光看中國宗教狀況」, 基督新報, 2006-08-10,

http://gospelherald.ca/template/news_view.htm?code=mis&id=295

朱家慧 (2006), 涉入、體驗、依戀之影響關係研究—以鶯歌地區為例。南華大學旅遊事業管理研究所碩士論文。

何錦洪 (2006), 「短宣我見」, 往普天下去, 香港差傳事工聯會, 2006 年 4-6 月。

吳芝儀、李奉儒譯 (1999), Patton, Q. 著 (1995)。質的評鑑與研究。台北: 桂冠。

李正傑 (2001), 雙薪家庭高承諾男性的工作與家庭生活經驗之研究, 國立嘉義大學家庭教育研究所碩士論文。

李安德 (1994), 超個人心理學。臺北市: 桂冠。

沈揚恩 (2006), 「體驗教育專業化程度對於參與者健康程度的影響」, 亞洲大學休閒與遊憩管理學研究所碩士論文。

林治平 (1993), 「基督教與中國論集」, 宇宙光出版社。

林燈燦 (2001), 旅行業經營管理—理論與實務。品度。

邱明忠、龔書森譯 (1972), Kitagawa, M. 著。東方諸宗教, 台南: 東南亞神學院協會台灣分會。

洪瑞璇 (2001), 大學女性院長生命故事之研究, 國立師範大學教育學研究所碩

- 士論文。
- 洪福財 (1998)，從「詮釋學」觀點談教育研究結果的解釋與應用，台北師院學報，11 期。
- 徐正芳 (2005)，「體驗式教學訓練成效之因素探討」，國立中央大學人力資源管理研究所碩士論文。
- 高淑清 (2000)，「現象學方法及其在教育研究上的應用」，質的研究方法。高雄：麗文。
- 高淑清 (2001)，「在美華人留學生太太的生活世界：詮釋與反思」，本土心理學研究。
- 張小玉 (2004)，「靈恩運動對今日石叻教會的影響」，台灣神學院碩士論文。
- 曹衛東、王志敏、刁承俊譯 (2005)，Simmel, G. 著。現代性、現代人與宗教。台北：商周。
- 梁福鎮 (2000)，「詮釋學及其在教育研究上的應用」，質的研究方法。高雄：麗文。
- 梁福鎮 (2000)，「詮釋學及其在教育研究上的應用」。質的研究方法 (頁 221-234)。高雄：麗文。
- 畢恆達 (2001)，「詮釋學與質性研究」，質性研究、理論、方法及本土女性研究實例，台北：巨流。
- 陳伯璋 (2000)，「質性研究方法的理論基礎」。質的研究方法。高雄：麗文。
- 陳雅玲 (2007)，「放大你的格局，人一輩子要有一次壯遊」，商業周刊雜誌 1004 期。
- 游家政 (1993)，「詮釋學與教育研究」，教育學方法論，台北：五南。
- 黃發典譯 (1993)，Lanquar, R. 著。觀光旅遊社會學。台北：遠流。
- 楊牧 (2004)，「一首詩的完成」，洪範出版社。
- 熊黃惠玲 (2006)，「香港教會短期宣教調查報告」，往普天下去，香港差傳事工

聯會，2006年4-6月。

熊黃惠玲(2007)，「普世福音傳播現況」，往普天下去，香港差傳事工聯會，2007年1-3月。

劉修祥譯(1990)，Pearce, L. 著。觀光客行為的社會心理分析。圓神出版社。

蔡怡佳、劉宏信譯(2001)，James, W. 著。宗教經驗之種種。台北：立緒。

蔡麗伶譯(1990)，Mayo, J. & Jarvis, P. 著。旅遊心理學。台北：揚智。

謝曉雯(2001)，變中找序--初為人父母之生活經驗，國立嘉義大學家庭教育研究所碩士論文。

英文

Adler, J. (1981). Reentry: Managing cross-cultural transitions. *Group and Organizational Studies*, 6, 341-356

Aikman, D. (2003), *Jesus in Beijing : How Christianity Is Transforming China and Changing the Global Balance of Power*, Regnery Publishing, Inc.

Atkins, A. (1991). Work teams? No, "taste and see" teams. *Evangelical Missions Quarterly* 27: 384-87.

Baeq, D. (2005). A study on trends and future of Korean American short-term mission, Fuller Theological Seminary.

Barnes, S. (1992). The changing face of the missionary force. *Evangelical Missions Quarterly* 28: 376-381.

Belay, G. (1996). The (re)construction and negotiation of cultural identities in the age of globalization. *Interaction and Identity*, 5, 319-341.

Berns, G. (2005). *Satisfaction: The Science of Finding True Fulfillment*. Henry Holt & Co.

Bruner, S., (1960). The process of education. *Harvard University Press*, Cambridge MA.

- Bush, L. (2000). The Long and Short of Mission Terms. *Mission Frontiers* 22: 16-19.
- Cohen, E. (1972). *Toward a Sociology of International Tourism*. Social Research.
- Csikszentmihalyi, M. (1975). *Beyond boredom and anxiety*. San Francisco: Jossey-Bass.
- Dewey, J., (1938). *Experience and education*. New York: Macmillan.
- Engel, J. & Jones, J. (1989). *Baby Boomers and the Future of World Missions*. Wheaton, IL: Department of Communications, Wheaton College Graduate School.
- Gass, A., (1990). Transfer of Learning in Adventure Education. In Miles, J. & Priest, S. (Eds.). *Adventure Education*. State College, PA: Venture Publishing, Inc. 199-207.
- Godbey, G. (1994). *Leisure in Your Life: An Exploration* (4th ed.). Pennsylvania: Venture Publishing Inc.. 208-209.
- Guan, J., & Dodder, R. A. (2001). The impact of cross cultural contact on value and identity: A comparative study of Chinese student in China and in the U.S.A. *Mankind Quarterly*, 31, 271-289.
- Harris, P. (2002). Calling young people to missionary vocations in a “yahoo” world. *Missiology: An International Review* 30: 33-50.
- Honig, A., (2005) “Study Questions Whether Short-Term Missions Make a Difference”. *Christianity Today*. Accessed 3/15/07.
<http://www.ctlibrary.com/ct/2005/juneweb-only/12.0c.html>
- Jeffery, P. (2001). Short-term mission trips. *The Christian Century*, 118 (34), 5-6.
- Kolb, A., (1984). *Experiential learning: Experience as the source of learning and development*, Englewood Cliffs, NJ.
- Loobie, S. (2000). Short-Term Missions: Is It Worth It? *Latin American Evangelist* January- March. Accessed 3/15/07. Available from

<http://www.lam.org/news/article.php?id=109> .

- Luckner, L. & Nadler, S. (1997). *Processing the experience: strategies to enhance and generalize learning (2nd ed.)*. Dubuque, IA: Kendall/Hunt.
- Massaro, D. (2000). Short-term missions. *Evangelical Dictionary of World Missions*. Grand Rapids, Mich.: Baker Books, 873-874.
- McClintock C. G. & Davis, J. (1958). Changes in the attribute of “nationality” in the self-percept of the “stranger.” *The Journal of Social Psychology*, 48, 83-193.
- McDonough, P. & Peterson, R. (1999). *Can short-term mission really create long-term career missionaries?* STEM Ministries.
- McManners, J. (1990), *The Oxford Illustrated History of Christianity*, Oxford University Press.
- Moore, L., Jones, B. V., & Austin, C. N. (1998). Predictors of reverse culture shock among North American Church of Christ missionaries. *Journal of Psychology and Theology*, 14(4), 336-341.
- Mumper, S. (1986). Are Short-term Volunteers the Way of the Future? *Christianity Today* 30 (April 4): 41.
- Peterson, R. & Peterson, D. (1991). *Is Short-Term Mission Really Worth the Time and Money?: Advancing God's Kingdom Through Short-Term Mission: Results of STEM Short-Term Mission Research*. STEM Ministries.
- Priest, S. (1990), *Adventure Education*. State College, PA : Venture Publishing, Inc.
- Raschio, R. A. (1987). College students' perceptions of reverse culture shock and reentry adjustments. *Journal of College Student Personnel*, 28, 156-162.
- Schroeder, E. H. (1995). The short-term missions boom. *Missiology*, 22, 544-545.
- Scout, A. (1988). Outward Appearances. *Accountancy*. 120(1140), 109-110.
- Spickelmier, J. (1984). Invest in only the best. *Evangelical Missions Quarterly* 20: 172-175.

- Sussman, M. (2000). The dynamic nature of cultural identity throughout cultural transitions: Why home is not so sweet. *Personality and Social Psychology Review*, 4, 355-374.
- Tuttle, K. A. (2000). The effects of short-term mission experiences on college students' spiritual growth and maturity. *Christian Education Journal*, 4, 123-140.
- Uehara, A. (1986). The nature of American student reentry adjustment and perceptions of the sojourn experience. *International Journal of Intercultural Relations*, 10, 415-438.
- Van Manen, M. (1997). *Researching lived experience: Human science for an action sensitive pedagogy*. New York: State University of New York Press.
- Ver Beek, K. (2005). The Impact of Short-term Missions: A Case Study of House Construction in Honduras after Hurricane Mitch.
- Wagner, J., Baldwin, T. & Roland, C. (1991). Ourdoor Training: Revolution or Fad. *Training & Development*. 45(3), 50-56.
- Walling, S., Eriksson, C., Meese, K., Ciovetica, A., Gorton, D., & Foy, D. (2006). Cultural identity and reentry in short-term student missionaries. *Journal of Psychology and Theology*. 34(2), 153-164.
- Whitner, S. (2003). The value of short-term missions. *Short-term missions today*. Pasadena, CA: Into All the World Magazine, 54-58.